
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „bogoahlsiega2007“ vom 18. Februar 2019, 16:23

Das mit Pino wäre schon ärgerlich, wenn das stimmt mit den Vorschlägen für junge
argentinische Spieler.

Einen besseren Scout kannst doch gar nicht vor Ort haben.
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